

# Gobierno de Santiago lanza innovador programa para impulsar la educación financiera en colegios municipales de la RM



La iniciativa del Gobierno de Santiago brindará capacitación a 300 docentes y 900 estudiantes en el juego FinanCity, el cual les permitirá adquirir competencias en finanzas personales a través de la metodología de aprendizaje lúdico.

Santiago, 17 de junio 2023.- Con la presencia del Gobernador de Santiago, Claudio Orrego, se llevó a cabo el lanzamiento del programa "Juega y Aprende Finanzas Personales", iniciativa impulsada por el Gobierno de Santiago, ejecutada por Fundación Entrepreneur con el apoyo de Scotiabank Chile. El programa tiene por objetivo fomentar la alfabetización financiera en 150 colegios municipales de la Región Metropolitana.

Mediante este programa, que se extenderá por dos años, se capacitará a 300 profesores y 900 estudiantes de entre 7° y 4° medio bajo la metodología de aprendizaje lúdico. A través del juego de mesa FinanCity, que simula el proceso de administrar un hogar y en el cual los participantes deben lograr un balance entre las finanzas, el bienestar personal y hábitos de ahorro y comportamiento responsable de pago, entre otros.



El gobernador de Santiago, Claudio Orrego, destacó que el programa no sólo beneficiará a los estudiantes que participen de la iniciativa, sino a todos los alumnos de los profesores capacitados, cuya cifra supera los 30.000 escolares. "Los problemas complejos de nuestra región no los podemos resolver solos. Nuestro rol de impulsores de proyectos y programas se complementa con la colaboración con otros. Hay que formar alianzas e invertir tiempo y recursos en la educación financiera a edad temprana. Democratizar el acceso al crédito está muy bien, pero también es necesario alfabetizar en finanzas personales. Una buena educación financiera, y más si se hace de forma entretenida, es sin duda un apoyo a la disminución de la desigualdad social, fundamental para un desarrollo más inclusivo", indicó la máxima autoridad regional.



En el mismo sentido, el Vicepresidente Senior de Banca Retail de Scotiabank Chile y sponsor del programa de educación financiera de la institución, Daniel Puerta, destacó la relevancia del trabajo articulado entre el mundo público y privado para generar iniciativas de mayor impacto y el trabajo que el Banco está haciendo para masificar el acceso a este juego, mediante el desarrollo de la versión digital del mismo.

"En Scotiabank estamos convencidos de que la educación financiera es fundamental para avanzar hacia un desarrollo más inclusivo y también sabemos que la coordinación público-privada, como esta experiencia junto al Gobierno de Santiago, es clave para amplificar el alcance de proyectos como estos que apoyan la disminución de brechas y entregan a todos, sin excepción, herramientas y conocimientos para mantener una buena salud financiera", comentó el ejecutivo del banco de origen canadiense.



Por su parte, el presidente de la Fundación Entrepreneur, Kenneth Gent, explicó que el programa considera que los estudiantes sean capacitados por voluntarios de Scotiabank y monitores de la Universidad San Sebastián y tendrán la oportunidad de aplicar sus conocimientos en el Torneo Regional FinanCity, campeonato cuya primera versión se realizará en octubre de este año, en el marco del mes de la educación financiera. Esta actividad contará con la colaboración de la Universidad San Sebastián y el Colegio de Ingenieros de Chile.

Para finalizar, durante el primer semestre de 2024, una delegación de expertos finlandeses en educación visitará Chile para desarrollar una serie de actividades con los docentes que participarán en el programa. Todo esto en el marco de la colaboración de la representación diplomática de ese país en Chile con la Fundación Entrepreneur.

